

# Envie de prendre l'air

**BASSILLAC** Pour la Fête de l'air, le public a assisté hier à des démonstrations en vol spectaculaires sur l'aérodrome de Périgueux

**CÉLIA LEBUR**

perigueux@sudouest.fr

« Il n'y a pas d'âge pour piloter un avion ! » Jean-Claude Truffly, président de l'aéroclub de Périgueux, aime partager sa passion avec les plus jeunes. À l'occasion de la Fête de l'air, hier, le public a pu assister à des démonstrations en vol périlleuses. Voltige, parapente ou encore parachutisme, toutes les disciplines aéronautiques régionales étaient représentées. À terre, des ateliers de fabrication de maquettes d'avion et de boomerang étaient également proposés.



Près de 3 000 personnes étaient attendues hier. PHOTO FRÉDÉRIC THIERRY

## Toujours autant d'émules

Une chose est sûre, le plus vieux rêve de l'humanité fait toujours des émules. L'an dernier, 34 jeunes ont passé leur brevet d'initiation de pilotage à Périgueux. Guillaume a 17 ans et sait piloter seul un biplace. Depuis tout petit, il regarde les avions décoller depuis chez lui. Alors, voler était une évidence. « Je voudrais être pilote

de ligne, mais avec les notes que j'ai, c'est impossible », explique le jeune bachelier. Le concours pour entrer à l'École nationale d'aviation civile (Enac) est extrêmement sélectif. « On peut toujours faire une école privée, mais il faut avoir 85 000 euros ! », glisse Christophe, 23 ans. N'est donc pas pilote de ligne qui veut. Déçu, le jeune homme garde les pieds sur terre.

Il a décidé de monter son entreprise pour mettre de l'argent de côté. Alors seulement, il pourra espérer à nouveau travailler dans l'aviation. Grâce à l'aéroclub, le jeune passionné continue tout de même de prendre les commandes d'un avion quelques heures par mois. Pour les débutants, l'aéroclub propose également régulièrement des baptêmes de l'air.

SUD OUEST 11/7/2011